

## ***Diputado Saffirio se reúne con directora del Hospital de Lautaro: abordaron listas de espera e infraestructura***

***El parlamentario dijo que "lamentablemente está teniendo algunos problemas estructurales, lo que está produciendo también algunos problemas de espacios para sus usuarios y también, por qué no decirlo, para sus trabajadores".***

Consciente de las problemáticas que se viven en la salud pública, y como miembro de la Comisión Investigadora por listas de espera, el diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con la directora del hospital de Lautaro, Ximena Oñate, con quien conversaron diversas temáticas en torno a ese recinto asistencial

Según el diputado Jorge Saffirio, "tuvimos una grata reunión con la directora del hospital de la ciudad de Lautaro y su equipo técnico, viendo algunos temas que se nos plantearon, respecto particularmente la lista de esperas. Estuvimos haciendo algunas consultas, viendo algunos temas de infraestructura de un hospital que tiene ya 10 años desde su normalización".

Saffirio agregó que "la-

mentablemente está teniendo algunos problemas estructurales, lo que está produciendo también algunos problemas de espacios para sus usuarios y también, por qué no decirlo, para sus trabajadores".

"Recibimos antecedentes técnicos que nos aclaran un poco la situación. Hay que felicitar también al hospital de Lautaro porque ha conseguido logros importantes en el último tiempo y esperamos nosotros poder aportar también con algunos acuerdos que hicimos en la reunión de ayer", señaló el legislador.

Por su parte, Ximena Oñate, Directora del Hospital de Lautaro, indicó que "fue una grata visita. Para nosotros como establecimiento de la red de salud siempre es grato poder recibir



un parlamentario que esté atento a las condiciones en que se está dando este proceso de atención en salud en la región. Participamos con equipos desde gestión de demanda, la gestión clínica, los procesos quirúrgicos y compartimos con el diputado la realidad local, cuáles son los desafíos, los avances que hemos tenido y cómo hemos ido avanzando en los desafíos que el hospital de Lautaro tiene".

Finalmente, la directora señaló que "creo que somos de alguna manera toda una red, cumplimos roles distintos, pero el trabajo público, sobre todo en salud, y es una de las cosas que conversábamos, es de una complejidad muy superior. No se sustenta en un proceso específico, en una tarea particular. Los desafíos de salud, sobre todo en territorios como el nuestro, como el nodo norte, tienen

múltiples particularidades. Por lo tanto, yo creo que la complementariedad entre el trabajo de la gestión local en el territorio, la mirada legislativa, la definición de cómo complementamos los distintos roles, creo que ameritan un diálogo permanente y yo siento que la visita del diputado se dio en esos términos, de nutrirnos mutuamente de las posibilidades de desarrollo que tenemos".